

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL
V LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



V LEGISLATURA

PRIMER AÑO DE EJERCICIO

Comisión de Desarrollo Metropolitano
(Reunión de trabajo)

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Gante 15-Salón “Cinco”

04 de agosto de 2010

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO CARLOS AUGUSTO MORALES LOPEZ.-

Muy buenos días a todas y a todos los asistentes a esta V reunión de trabajo de la Comisión de Desarrollo Metropolitano.

Le pedimos, vamos a dar inicio a esta V sesión de trabajo de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, por tal razón solicito al Secretario, nuestro amigo diputado Maximiliano Reyes, proceda a pasar lista de asistencia a los diputados y diputadas presentes, para verificar el quórum legal.

EL C. SECRETARIO DIPUTADO MAXIMILIANO REYES ZUÑIGA.- Buenos días. Por instrucciones de la Presidencia, se va a proceder a pasar lista de asistencia: diputado Carlos Augusto Morales, presente; diputada Abril Jannette Trujillo Vázquez, presente; diputado Israel Betanzos Cortes, presente, y el de la voz, diputado Maximiliano Reyes, haciendo un total de 4 diputados. Hay quórum.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Secretario. En consecuencia se declara abierta esta sesión de la Comisión de Desarrollo Metropolitano.

Muy buenos días a todas y a todos, daremos lectura a la agenda del día de hoy, le solicito al diputado Maximiliano Reyes, pudiera dar lectura al orden del día propuesta para esta sesión.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia se procede a dar lectura a la orden del día.

1.- Lista de asistencia y verificación de quórum.

2.- Lectura y en su caso aprobación del orden del día.

3.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior.

4.- Dictamen de la propuesta con punto de acuerdo para exhortar a la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, a discutir y en su caso aprobar un nuevo esquema de encuentro metropolitano, denominado primer parlamento metropolitano.

5.- Asuntos generales.

Cumplida su instrucción, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Secretario. En consecuencia le solicito al diputado Maximiliano Reyes, poner a consideración de los integrantes de la Comisión, la aprobación del orden del día.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, quienes estén a favor, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada la orden del día, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Secretario. Le pediría ahora a continuar poniendo a consideración de los diputados la aprobación del acta de la sesión anterior, dado que ésta ya fue distribuida con oportunidad. Le solicitaría en votación económica, poner a consideración su aprobación.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, se pone a consideración el acta de la sesión anterior. Los diputados que estén por su aprobación, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Maximiliano. Le pedimos pueda enunciarnos el siguiente punto del orden del día, si es tan amable por favor.

EL C. SECRETARIO.- El siguiente punto en la orden del día, es el dictamen de la propuesta con punto de acuerdo para exhortar a la Comisión de Gobierno de esta Asamblea, discutir y en su caso aprobar un nuevo esquema de encuentro metropolitano denominado primer parlamento metropolitano.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Secretario.

En virtud de que el predictamen fue distribuido con oportunidad a todos ustedes, solicito al Secretario de esta Comisión que en votación económica, se pueda consultar la dispensa de la lectura para proceder inmediatamente a su discusión y en su caso aprobación.

Si es tan amable, diputado Maximiliano y pudiera poner a consideración dispensar la lectura del predictamen.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, se solicita a los diputados integrantes de esta Comisión, que estén de acuerdo con dispensar la lectura del predictamen, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Dispensada la lectura, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Muy bien. Pasaríamos a enlistar a los diputados que quieran hacer uso de la palabra con relación al dictamen del Primer Parlamento Metropolitano.

Sí, diputada Abril.

LA C. DIPUTADA ABRIL JANNETTE TRUJILLO VAZQUEZ.- Buenos días. En primer lugar quiero felicitar a los diputados del Partido Revolucionario Institucional por proponer este encuentro entre legisladores de la zona metropolitana del Valle de México.

No podemos ocuparnos sólo de la agenda del Distrito Federal, vivimos en realidad metropolitana, compartimos realidades y conceptos similares, los límites son administrativos, pero vivimos el mismo espacio. Me parece que es importante que se conjuguen los esfuerzos entre los Congresos del Estado de México y la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

El distrito donde fui electa colinda con el Municipio de Nezahualcóyotl. Nuestras preocupaciones son comunes, compartimos los problemas de inseguridad, de inundaciones, mala calidad del agua, transporte público ineficiente, entre otros.

Por ello, manifiesto mi voto a favor de la propuesta presentada.

Muchas gracias.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputada Abril Trujillo. Si algún otro diputado quisiera hacer uso de la palabra.

Sí, diputado Betanzos.

EL C. DIPUTADO ISRAEL BETANZOS CORTES.- Muchas gracias, diputado Presidente.

Agradecer a todos quienes confían en este proyecto, porque es un proyecto de la ciudad, un proyecto alternativo que realmente tenía mucho tiempo sin hacerse caso, porque los problemas cotidianos y metropolitanos que conlleva la Ciudad con el Estado de México, Morelos y demás, bueno, pues sabemos cuáles son todas las necesidades.

Yo no quiero redundar, pero yo creo que era justo y necesario para poder atacar las necesidades que tenemos en el área metropolitana y que de alguna manera empezando con este Parlamento vamos a poder resolver todas las necesidades que a diario todos conocemos, por el transporte, seguridad, en fin, empleo, entre otras cosas.

Muchas gracias, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado. Una vez realizadas las observaciones correspondientes o los comentarios correspondientes por parte de los diputados que así lo solicitaron, le pediría amablemente al diputado Maximiliano poner o poder proceder con los diputados presentes si es de considerarse que este tema está suficientemente discutido para en todo caso pasar a su votación nominal.

Nada más quisiera aclarar que en el predictamen se habla de una Comisión. La propuesta que les hace esta Presidencia es que esta Comisión para la organización particular del evento pudiera ser conformada por el diputado Israel Betanzos, quien es proponente de esta iniciativa, y su servidor.

Pongo a consideración con este agregado, perdón, y el diputado Jorge Palacios.

Sería la propuesta para hacer una integración plural que nos permita trabajar más.

El diputado Maximiliano Reyes y la diputada Abril, para ver los trabajos de planeación y organización de este importante evento.

Diputado Secretario, si es tan amable.

EL C. SECRETARIO.- Se pregunta en votación económica a los diputados presentes si consideran que el tema está suficientemente discutido. Los que estén a favor, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Suficientemente discutido, Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Secretario. Le solicito poner a consideración, en votación nominal, el dictamen que hoy nos ocupa.

EL C. SECRETARIO.- Se solicita a los diputados que en votación nominal hagan saber el sentido de su voto en relación al dictamen que hoy nos ocupa.

De derecha a izquierda, por favor. Diputada Abril Trujillo,

Abril Jannette Trujillo, a favor.

Israel Betanzos, en pro.

Carlos Augusto Morales, a favor.

Maximiliano Reyes, a favor.

EL C. SECRETARIO.- Se informa, diputado Presidente, que con 4 votos a favor y ningún voto en contra, se aprueba el dictamen de la propuesta con punto de acuerdo para exhortar a la Comisión de Gobierno de esta Asamblea a discutir y en su caso aprobar un nuevo esquema de encuentro metropolitano denominado "Primer Parlamento Metropolitano".

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Maximiliano. Se le pide pueda enunciar el siguiente punto del orden del día.

EL C. SECRETARIO.- Diputado Presidente, el siguiente punto son los asuntos generales.

Si algún diputado tiene algún tema que tratar, sírvanse hacerlo en este momento, por favor.

No hay asuntos generales, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Secretario.

En virtud de que han sido desahogados todos los puntos del orden del día, se declara cerrada la presente sesión.

Muchas gracias.

